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会報担当    寺 田  葉 子

第858回  例 会	 ２０１０年８月１８日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
  「 荒 城 の 月 」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

お客様
 市 川 能 英  様（日本銀行  横浜支店長）
 田 中 伸 宜  様（綾瀬 RC）
 生 駒 秀 之  様（綾瀬 RC）
 藤 井 廣 一  様（綾瀬 RC）
 峯 尾 芳 之  様（綾瀬 RC）
 佐 谷 欣 一  様（オブザーバー）

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
私は現在、綾瀬市基地対策協議会の幹事を務めています。

協議会の会長は市長です。基地対策協議会の 22 年度年間予
算は 80 万円弱です。事業内容は基地に関する要請行動、基
地関連施設の視察、基地問題の講演会開催です。
要請行動の行き先は南関東防衛局、防衛省、外務省、アメ

リカ大使館です。要望内容は基地の早期返還、騒音及び安全
対策、住宅防音工事等の基地周辺対策です。基地問題解決の
一番の目標は騒音対策で具体的には空母艦載機移駐です。こ
れについては 2014 年までに岩国へ移駐が決まっており、岩
国飛行場では今年３月に新滑走路が完成しています。次の目
標は恒常的訓練施設の確保です。これは現在日米間で協議を
行っているところです。
基地問題の講演は過去には「米軍再編計画」、「日米地位協

定」、「日米安全保障今後の展望」などでした。興味のある方
は来年２月に講演を予定していますので、ぜひ参加されると
良いでしょう。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 綾瀬にてスリが発生しているので気をつけて下さい。

■出席委員会	 紀 　 　 正   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/28 856 28 28 22 78.57% 0 78.57% 0 78.57%
8/4 857 28 28 24 85.71% 1 89.28%
8/18 858 28 28 23 82.14%
M.U.	 廣 安 　 修（綾瀬RC）

■親睦ゴルフ勝手幹事 鈴 木 光 雄   会員
4RC親睦ゴルフ大会
日　時	：	平成22年10月４日（月）
	 集合		７時50分
場　所	：	小田急藤沢ゴルフクラブ
参加費	：	 5,000円

■ロータリー財団委員会 委員長  上 條 隆 司
【研修グループ交換（GSE）チームメンバー募集のお願い】
ブラジル	パラナ州に派遣する団員を募集しています。
派遣期間：2011 年４月 14日～５月16日まで
参加資格：25歳～ 40 歳までで健康な方
研修目的：職業活動・文化体験・親睦
費 用：ロータリー財団が往復運賃を負担。
	 ホームステイ・研修・国内見学は相手国のホ

スト地区が負担。パスポート取得・健康診断・
旅行保険・ブレザー制作費・成田までの交通費・
諸費用は個人負担。

応募方法：地域のロータリークラブへ参加申請書・履歴
書を提出

締め切り：2010 年 10 月 30日

■米山奨学生カウンセラー・ホストファミリー
安藤・塚原・鈴木・豊島 会員

交換留学生のPARK.Jae.Hum君を８月７日、一年間の留学

◆ 卓話予告 ◆
860回  9/1（水） 12：30～　 「バードウォッチングの魅力」日本野鳥の会　宮崎法士様

URL	：	www.ayasekasugarc.com



を終えて帰国と成り、成田空港まで見送りに行って参りました。
出会いは良いが別れは辛いものです。私達との出会いで

Jae 君が学んだ事、また私達が学ばせてもらった事、お互い
良い想い出がたくさん出来ました。
無事に過ごせたこの一年、会員皆様の御協力本当に有りが

とうございました。

Ｊ君の祖父様よりのお手紙の朗読	 豊島良次	会員

豊島良次様（奥様にも）

謹んで暑中御見舞い申し上げます。

昨８月９日夜、我孫 朴載欽君の帰家歓迎家族会がありま

した。立派に成長した姿を見る家族皆者は感謝の念そのも

のでありました。彼からの言及内容は、「私は祖父の後おし

のおかげさまで日本にての一年間の生活は私の人生にとっ

て忘れる事の出来ない貴重な価値あるものでした。それも

ホストクラブロータリー会員達の御親切なる御指導と愛情

一杯のホスト家族の父母の温かい愛があったからです。他

の交換学生よりも私はほんとうに幸運の者でありました。

日本を知らないで行って今は日本が大すきになりました。

将来必ずおぢいさんに負けないよう努力し、ロータリー界

に貢献する立派な人になります。」短い話しに皆感激の涙を

流しました。みんな豊島様及びホスト親達のおかげだと私

は信じております。ほんとうに有難うございました。近い中、

当地釜山にての再会の日を心から楽しみに待っております。

先ずは朴君の無事帰国と御礼までにて失礼いたします。

残暑中益々の御自愛願って…

2010.8.10

張 鐘基

■米山奨学生カウンセラー 豊 島 良 次   会  員
ムジュジ・ヒラリー・ウィリアム君が本日出席させて頂い

たのは、奨学金の受け取りのお礼に参りました。
皆様、大変お世話に成り、本当に有難うございます。

■スマイル委員会 露 木 泰 江   会  員
【お客様】
市 川 能 英 様（日本銀行横浜支店長）  よろしくお願いいた
します。

田 中 伸 宜 様 ／ 生駒秀之 様（綾瀬 RC）  本日遅くなりま
したが、訪問させて頂きました。本年度も宜しくお願いし
ます。

藤 井 廣 一 様（綾瀬 RC）  お世話に成ります。毎日暑いで
すね。

峯 尾 芳 之 様（綾瀬 RC）  お世話になります。
【会　員】
武 田 　 敬 さん	 日本銀行横浜支店長	市川様、卓話よろ
しくお願いします。

笠 間 博 幸 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。今
日から「綾瀬いきいき祭り」の準備です。午前中２時間ほ
ど手伝ってきましたが、熱中症になりそうでした。日本銀
行横浜支店長	市川様、本日の卓話よろしくお願い致します。

鈴 木 光 雄 さん	 暑い暑い、７月度の慶祝ありがとうござ
いました。大分に遅くなりました。

澁 谷 敏 夫 さん	 会員は増える、お客様は多勢来て下さる。

暑いし狭いのに、メチャ嬉しいのは私だけ？
安 藤 昌 信 さん	 綾瀬 RCの皆様、お暑い中ようこそ。当
クラブは新入会員が増え、熱気にあふれています。30名の
大台に乗る勢いです。活気があることはすばらしいことです。

紀 　 　 孝 さん	 暑くて何事にも熱中できません。市川様、
本日は卓話大変楽しみです。よろしくお願い申し上げます。
日本経済の未来は涼しいのでしょうか。

塚 原 吉 雄 さん	 本当に暑さが厳しい毎日が続いていま
す。高校野球もいよいよ決勝戦が近付いています。東海相
模頑張れ。綾瀬クラブ田中会長、生駒幹事ようこそ。藤井
様ようこそ。ウィリアム君もようこそ。日本銀行横浜支店
長	市川様、お忙しいところありがとうございます。本日の
卓話宜しくお願い致します。

佐 多 忠 武 さん	 大勢のお客様ようこそおいで下さいまし
た。口をついて出る言葉は「アツイ�アツイ�」だけです。
干物になりそうです。

笠間 正二郎 さん	 昨日、鎌倉の八幡宮に初めて行って来ま
した。あまりに暑くて 500 ｍ位の帰り道、タクシーを使お
うと言ったら、奥様が鬼の形相で「ハァ～⁉」って言って
ました。

細 谷 浩 之 さん	 綾瀬ロータリークラブの田中会長様よう
こそいらっしゃいました。私は春日ロータリーでお世話に
なり楽しくやっています。

上 條 隆 司 さん	 毎日　暑い　早く涼しくならないかな。
日本経済は少し暑いくらいがいいが？

仲 村 邦 弘 さん	 まったく暑い日にウンザリしています。
昼間のセミの声に代わって夜は虫の声がにぎやかになりま
した。確実に秋が近付いていることを知らされます。笑顔
を忘れずがんばりましょう。

豊 島 良 次 さん	 お客様ようこそおいでくださいました。
市川様、本日の卓話拝聴させていただきます。ウィリアム
君ようこそおいでくださいました。どうぞ楽しんで行って
ください。お盆休みを有意義に過ごす事が出来ました。

加 藤 良 隆 さん	 暑い�
紀 　 　 正 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。そ
れにしても暑いですね。

廣 安 　 修 さん	 暑い日が続きますね。綾瀬の田中会長・
生駒幹事よろしくお願い致します。市川支店長、卓話よろ
しくお願いします。

内 田 孝 由 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。市
川様、卓話たのしみにしています。

二 見 義 光 さん	 綾瀬ロータリークラブ会長、幹事様、よ
うこそいらっしゃいました。市川様、卓話よろしくお願い
いたします。

細 谷 正 昭 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。市
川様、本日の卓話宜しくお願い致します。

露 木 泰 江 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。市
川能英様、卓話楽しみにしております。

寺 田 葉 子 さん	 お客様ようこそいらっしゃいました。市
川支店長様、卓話よろしくお願い致します。

今回スマイル ￥ 32,000
累　計 ￥ 123,000

■卓話（内容別冊掲載）
「最近の景気動向について」
 日本銀行 横浜支店長　市 川 能 英  様


